

Laureus Charity Night: 1'146'451 Franken für Kinder und Jugendliche

An der diesjährigen Laureus Charity Night unter dem Motto «The Future is Now – Join our Mission» haben rund 600 Gäste einen erfolgreichen Abend für den Guten Zweck im Kongresshaus Zürich verbracht. Durch exklusive Auktionspreise der Laureus Partner und Botschafter:innen konnte ein grosszügiger Betrag für unter anderem zwei neue Förderprogramme generiert werden. Nebst Schweizer Sport-Stars waren auch internationale Sporthelden wie Tony Hawk und Franz Klammer anwesend. Für Unterhaltung sorgten die Newcomer-Talente Naomi LaReine und Pat Burgener. Ausgiebige Stimmung und Eröffnung der After-Party brachte schliesslich der bekannte Schweizer Musiker Stress.

Zürich, 6. November 2022

Im wohltätigen Sinn versammelten sich am Samstag, 5. November 2022 rund 600 Gäste aus Sport, Wirtschaft, Politik und Showbusiness an der fünfzehnten Laureus Charity Night. Zahlreiche Laureus Botschafter:innen sowie Partner und Unterstützer der Stiftung präsentierten auf der Bühne die Auktionspreise. Rainer Maria Salzgeber führte charmant durch den Abend. Von den langjährigen Laureus Botschafter:innen waren unter anderen Mujinga Kambundji, Beni Huggel, Sarah und Jan van Berkel, Denise Biellmann, Nicola Spirig oder Daniela Ryf anwesend. Dazu zählten die frisch gebackene Laureus Botschafterin Giulia Steingruber sowie der Neuzugang Simon Ehammer. Ebenfalls grosse Aufmerksamkeit erhielten die internationalen Sportstars und Laureus Academy Members Tony Hawk, Franz Klammer, Manuel Reuter und Fabian Cancellara, der zudem als Laureus-Stiftungsratspräsident fungiert.

Grosszügige Spenderherzen und starke Unterstützung dank Partnern

Im Zentrum stand das gemeinsame Engagement für den guten Zweck. Dabei setzten sich die Wirtschaftspartner der Stiftung anhand von Auktionspreisen mit Unikaten und einzigartigen Erlebnissen für die Zukunft von Kindern und Jugendlichen ein. Die beiden Hauptpreise wurden von den Gründungspartnern IWC Schaffhausen und Mercedes-Benz Schweiz zur Verfügung gestellt.

Gemeinsam mit IWC Schaffhausen offerierte der italienische Rennfahrer und Markenbotschafter Valentino Rossi seine persönliche Uhr, die Big Pilot's Watch Perpetual Calendar TOP GUN Ceratanium®. Dazu gab es eine exklusive Einladung zum legendären «100km dei Campioni» Motorradrennen auf seiner berühmten VR46 Motor Ranch in Tavullia (Italien). Die Uhr samt Erlebnis wurden für 90'000 Franken ersteigert. Mercedes-Benz Schweiz, stellte ein exklusives Angebot zur Verfügung: Die Kaufoption auf eine weltweit 100 Exemplare limitierte und in der Schweiz nur einmal erhältliche Mercedes-Maybach S-Klasse Edition 100. Diese Auktion ergab nicht weniger als 50'000 Franken. Auch in diesem Jahr unterstützte der Gründungspartner zudem mit der #SneakersForGood Aktion die Spendeneinnahmen. Fast jeder zweite Gast schritt mit einem Sneaker über den blauen Teppich. Pro getragenem Paar spendeten Mercedes-Benz und der Schuhhersteller On einen Betrag für die Laureus Foundation Switzerland – insgesamt 103'780 Franken.

Ein exklusives Meet & Greet an einem Training mit Olympia Goldmedaillistin Belinda Bencic, sowie exklusiven Zugang zu ihrer Box am French Open wurde von **Groupe Mutuel** beigetragen. **MSS Holding AG** unterstützte mit einem exklusiven Besuch des Hahnenkamm-Rennen mit Skilegende Franz Klammer, welcher selbst am Abend die Anwesenden von seinem Rennen in Kitzbühel überzeugte, und spendete am Ende des Abends zusätzlich pro gefahrene Kilometer in einem Taxi444 einen weiteren Franken an die Laureus Stiftung Schweiz.

Global Partners



IWC SCHAFFHAUSEN

Country Patrons







Die 1'146'451 Franken kamen aber nicht nur dadurch zustande, sondern auch dank des Engagements von diversen Botschafter:innen. Christian Stucki offeriert dafür einen Nachmittag nach seinem Geschmack. Musiker Baschi begleitet den Ersteigerer und Freunde zum nächsten Cupfinal und kommentiert persönlich in der VIP-Lounge das Spiel. Marco Odermatt konnte mit einem exklusiven Adelboden-Besuch inklusive Rennhelm viel Geld für die Stiftung einbringen und damit der Laureus Stiftung Schweiz die Möglichkeit geben, auch 2023 wieder wertvolle Arbeit zu leisten.

"Die Laureus Charity Night war auch 2022 ein voller Erfolg. Ich freue mich, dass wir nun im neuen Jahr wieder sehr vielen Kindern durch Sport wertvolle Inputs vermitteln können für eine gesunde Zukunft", bedankt sich Fabian Cancellara, Stiftungsratspräsident der Laureus Stiftung Schweiz bei allen anwesenden Gästen.

Spendengelder für neue Sportprogramme

Die Spendeneinnahmen des Galaabends fliessen in die sozialen Sportprogramme der Laureus Stiftung Schweiz und sollen im Jahr 2023 über 23'000 Kinder und Jugendliche bewegen. Damit fördert die Stiftung die Persönlichkeitsentwicklung junger Menschen über den Sport und integriert sozial, wirtschaftlich und physisch benachteiligte Kinder. "Wir sind den grosszügigen Spender:innen von Herzen dankbar. Sie helfen uns, das Leben junger Menschen in der Schweiz durch den Sport nachhaltig zu verbessern", so Martin Wittwer, National Director der Laureus Stiftung Schweiz.

Geflüchteten in der Schweiz Struktur bieten: Im Jahr 2023 fördert die Laureus Stiftung Schweiz mit einem neuen Programm wöchentlich stattfindende Sporttrainings für junge Geflüchtete und Einheimische. Durch die integrativen Sporttrainings wird ein Ort der Begegnung geschaffen, an dem sich Geflüchtete willkommen fühlen und ein Gemeinschaftsgefühl mit Einheimischen entsteht. Sport wird als Vermittler genutzt und bildet eine wertvolle Basis für eine nachhaltige soziale Integration.

Skaten mit der internationalen Skate-Legende Tony Hawk: An der Laureus Charity Night konnte mit Hilfe der internationalen Skateboard-Legende Tony Hawk so viele Spendengelder gesammelt werden, um im nächsten Jahr ein neues soziales Sportprogramm in diesem Bereich durchführen zu können: In den professionell geleiteten Workshops tauchen Jugendliche in die Welt des Freestyle-Sports ein und werden zu mehr Bewegung im Alltag und einem gesunden Lebensstil motiviert. Dass das Programm erfolgreich wird, hat sich bereits am Samstagmorgen in der Freestyle Academy in Laax gezeigt, als sich die Laureus Botschafter Tony Hawk, Andri Ragettli und Gian Simmen mit über 100 Kindern und Jugendliche bewegten.

Über Laureus
Das Ziel der Laureus Stiftung Schweiz ist es, mit Hilfe des Sports Kindern und Jugendlichen ein positives und selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen. Über den Sport und die damit verbundenen Werte fördert Laureus gezielt die Integration und Persönlichkeitsbildung von Kindern und Jugendlichen und deren physische und psychische Gesundheit. Dabei steht nicht die Leistung im Zentrum, sondern die Freude am Sport und das gemeinsame Erlebnis. Die Stiftung fördert junge Menschen, die Unterstützung brauchen - unabhängig von Geschlecht, Herkunft, Religion, sozialer Schicht oder gesundheitlichen Einschränkungen.
Laureus fördert in sieben sozialen Sportprojekten jährlich mehr als 20'000 Kinder in der Schweiz. Das Engagement von über 30 Botschaftern, wie Radlegende Fabian Cancellara, Leichtathletin Mujinga Kambundji, Skirennfahrer Marcel Odermatt und Schwinger Marcel Stucki, dient den Kindern und Jugendlichen als grosse Motivationsspritze. Die Laureus Foundation Switzerland wurde 2006 von IWC Schaffhausen und Mercedes Benz Schweiz als Teil der internationalen Stiftung Laureus Sport

for Good gegründet.

Laureus Stiffung Schweiz, Milica Vujcic, Communications Manager press@laureus.ch Tel: +41 (0) 41 799 86 65

Global Partners





Country Patrons



